

Serapan Alumni Berdampak Besar terhadap Pencapaian Kinerja



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng, memaparkan tentang kegiatan untuk peningkatan indikator kinerja utama di Aula Cut Meutia, Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (2/2/2021). Foto: Ahmad Al Bastin.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Rektor Universitas Malikussaleh Lhokseumawe, Dr Herman Fithra, Asean Eng, mengajak semua sivitas akademika untuk berkerjasama mengawal alumni agar mereka mampu berkiprah di semua bidang. Serapan alumni berdampak besar terhadap pencapaian Indikator Kinerja Utama (IKU) perguruan tinggi ke depan.

Hal tersebut disampaikan Rektor pada kegiatan evaluasi dan sosialisasi IKU kepada dosen dari berbagai fakultas di di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (2/2/2021).

Dalam arahnya, Rektor Unimal meminta agar semua komponen yang ada di lingkungan kampus dapat mendorong mahasiswa menjadi enterpreneur. Setiap tahun pihak kampus menyediakan anggaran dalam Program Mahasiswa Wirausaha (PMW) sebagai upaya meningkatkan kemandirian mahasiswa.

“Hal ini perlu dilakukan karena serapan dan kiprah alumni memberi indikasi yang cukup besar terhadap upaya peningkatan status Unimal ke depan,” ujar Herman.

Menurutnya, semua program studi harus mengawal keberadaan alumni. Salah satu hal yang dapat dilakukan adalah dengan mengajak mahasiswa berwirausaha atau enterpreneur. Di samping itu, Herman Fithra juga meminta dosen dapat melaporkan setiap kegiatan atau kiprahnya di instansi-instansi di luar kampus.

“Misalnya ada dosen yang mengajar di universitas lain yang QS 100 atau ada yang berkiprah sebagai praktisi di tempat lain dapat melaporkan ke Unimal, untuk kemudian dibuatnya kontraknya,” tegasnya.

Sebelumnya juga sudah ada imbauan kepada alumni 2019 untuk mengisi [link survey](#). Dalam pertemuan evaluasi dan sosialisasi IKU dengan dosen Unimal hal tersebut kembali dipertegas.

Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Yulius Dharma M Si, mendukung gagasan pencapaian IKU meski diakui berat mewujudkan delapan indikator kinerja. Menurutnya urgensi dari IKU sangat berdampak terhadap kemajuan perguruan tinggi ke depan.

“Selama satu jam saya menonton kuliah umum Mas Menteri di Metro TV, luar biasa indikator kinerja kalau kita bisa laksanakan di Unimal. Memang berat, tapi harus kita mulai,” kata Yulius berapi-api.

Sedangkan dosen FISIP, Fajri M Kasim PhD, mengatakan bahwa untuk mendukung penguatan kinerja terutama kiprah dosen di tengah-tengah masyarakat, maka pengabdian dan penelitian perlu diperbesar porsinya ke depan. “Peran dosen bisa dimaksimalkan dengan dengan penelitian dan pengabdian,” katanya.

Pada bagian lain, Rektor Unimal menegaskan kiprah alumni bisa dimaksimalkan dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, terutama sivitas akademika Universitas Malikussaleh. “Bapak dan Ibu sekalian dapat mendorong mahasiswa menjadi entrepreneur,” pesannya. **[ded]**

Tanggal: 03 February 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),